

Verfasste Studierendenschaft

Studierendenparlament



Universität Hohenheim (900) • 70593 Stuttgart

Stuttgart-Hohenheim, 12.11.2014

E-Mail: stupa@uni-hohenheim.de

Protokoll zur Sitzung des Studierendenparlaments der Universität Hohenheim am 12. November 2014, 18:12-19:12 Uhr, HS 31.

Teilnehmende:

Ibrahim Köran
Patrick Vogel
Gerald Michel
Virginia Boie
Maximilian Repple
Marius Efinger
Alex Kröper
Alexander Seifried
Carolin Milli
Nicole Henninger
Jan Michler
Patricia Grabnar
Simon Marx
Hanna Iffland
Sandra Ebert
Eva-Maria Riedel
Florian Böß (18:14)
Benedikt Schülen (18:16)

Gäste:

Carolin Nill
Dina Modick
Benjamin Heinzmann
Sven Schwarz
Björn Penning

Beginn: 18:12 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Ibrahim Köran begrüßt die anwesenden Studierenden und wird die Sitzung leiten. Die Beschlussfähigkeit ist mit 18 zur Abstimmung berechtigten Anwesenden gegeben.

2. Genehmigung des Protokolls vom 15.10.2014

Beschluss (18 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/0 Enthaltungen)

Das Protokoll vom 15.10.2014 wird einstimmig genehmigt.

3. Umlauf aller Mitglieder

Ibrahim Köran berichtet von der Podiumsdiskussion zum Thema Humboldt-Reloaded. Mit der Ministerin Fr. Bauer wurde bezüglich Hochschulfinanzierung und der Zukunft der QSM diskutiert. Am 11.11.2014 gab es ein Treffen mit ihm, den AStA-Vorsitzenden und Fr. Weiler. Er war als Senator für die Fakultät A in der Senatssitzung.

Patrick Vogel ist stark in der Fachschaft engagiert und hatte ein Treffen mit Hr. Glück zwecks der Raumbuchung für den AStA.

Eva-Maria Riedel ist stark in der Fachschaft engagiert und hat sich um den Fototermin für das StuPa, den AStA und dessen Referate gekümmert.

Gerald Michel kümmert sich um das Öffentlichkeitsreferat und hat sich im Rahmen dessen mit TYPO3 beschäftigt und möchte die Zugangsdaten bzw. Administratorrechte für die AStA/StuPa-Seite bekommen.

Florian Böß war beim Fachschafts-Ausflug mit den Agrar-Studenten.

Virginia Boie macht Fachschaftsarbeit und war als Senatorin für die Fakultät W in der Senatssitzung.

Max Repple war in der Berufungskommission.

Marius Efinger war in den AStA-Sitzungen.

Alex Kröper hat QSM Treffen am 26.11.2014.

Alexander Seifried will ein Treffen mit Marius Efinger organisieren wegen Organisation des AStA-Sportreferats.

Carolin Milli kümmert sich im Rahmen des Öffentlichkeitsreferates um die facebook-Seite und regt alle an, Informationen an sie zu geben.

Nicole Henninger ist stark in der Fachschaft engagiert und dort in den Vorstand gewählt worden und war als Senatorin für die Fakultät N in der Senatssitzung.

Jan Michler ist stark in der Fachschaft engagiert.

Simon Marx ist dabei die Fachschaften zu vernetzen und einen sogenannten Fachschaftsrat zu bilden

Hanna Iffland hat jemanden gefunden, der sie in ihrem Umweltreferat unterstützt.

Benedikt Schülen möchte am 13.11.2014 zu Frau Gedaschke gehen, um nach dem aktuellen Stand der Überweisung des Geldes zu fragen.

4. Bericht des AStA

Der aktuelle Stand der Referate wurde besprochen. Es wurde festgestellt, dass ein Steuerberater und ein Rechtsprüfer benötigt werden. Es wird momentan darüber diskutiert, welche Art von Mitgliedschaft beim FZS angestrebt werden soll. Ein Treffen mit Hr. Krieg ergab, dass er die veranschlagten vier Arbeitsstunden pro Woche nicht braucht und deshalb das Arbeitsverhältnis auch auf seinen Wunsch hin gekürzt werden soll. Es wird angestrebt, einen unabhängigen BAföG-Beauftragten zu haben, dafür wird nun beim GEW eine Kostenanfrage gestellt. Ein Prüfungsbeauftragter wird als weniger sinnvoll eingeschätzt.

5. Arbeitskreis Satzung

Gerald Michel, Benedikt Schülen, Ibrahim Köran, Maximilian Repple und Florian Böß. Benedikt Schülen wird den Arbeitskreis leiten. Es soll nächste Woche in Angriff genommen werden.

6. Wahl der Schlichtungskommission

Vorgeschlagen werden Sven Schwarz von der Fakultät A, Benjamin Heinzmann von der Fakultät W und Hannes Wetterauer von der Fakultät N.

Beschluss (Mehrheitswahl en bloc)

Sven Schwarz **(18 Ja-Stimmen)**

Benjamin Heinzmann **(18 Ja-Stimmen)**

Hannes Wetterauer **(18 Ja-Stimmen)**

Die Gewählten nehmen die Wahl an.

7. Wahl der Gremienbeisitzer_innen

Es sollen drei beratende Mitglieder für den Fakultätsrat und ein beratendes Mitglied für den Senat gewählt werden.

Für den Fakultätsrat werden Alex Kröper von der Fakultät A, Rebecca Steppan von der Fakultät N und Maximilian Repple von der Fakultät W vorgeschlagen.

Für den Senat wird Patrick Vogel vorgeschlagen.

Beschluss (Mehrheitswahl en bloc)

Beratende Mitglieder für den Fakultätsrat:

Alex Kröper **(17 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/1 Enthaltung)**

Rebecca Steppan **(18 Ja-Stimmen)**

Maximilian Repple **(18 Ja-Stimmen)**

Beratendes Mitglied Senat:

Patrick Vogel **(16 Ja-Stimmen/0 Nein-Stimmen/2 Enthaltungen)**

Die Gewählten nehmen die Wahl an.

Top 8: Sonstiges

Ibrahim Köran teilt mit, dass die Finanzordnung und der Haushaltsplan in der amtlichen Mitteilung erschienen sind.

Virginia Boie berichtet von der Senatssitzung: Es wurden die Prorektoren gewählt. Außerdem wurde darüber diskutiert, wie viele Mitglieder in der Findungskommission sein sollen. Es wurden zwei bis drei vorgeschlagen. Des Weiteren stellte sich die Frage, woher die Mitglieder kommen sollen.

Das Zulassungsverfahren ist fast beendet.

Ibrahim Köran fragt bei den Mitgliedern des StuPa, ob der 10.12.2014 als kommender Sitzungstermin passen würde. Ein Tagesordnungspunkt wird ein Bericht von Kai Bartsch zum Studierendenwerk sein.

Ibrahim Köran appelliert an den AStA bis dahin einen Entwurf des Nachtragshaushaltes zu erstellen.

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 19:12 Uhr und bedankt sich bei allen Teilnehmenden für Ihre Anwesenheit.

Hohenheim, den 12. November 2014

Vorsitzender des Studierendenparlaments

Gez.

Ibrahim Köran

Protokollantin

Gez.

Eva-Maria Riedel